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Vorstand: Siegfried Carstens Vors.),
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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024
Datum:              06. April 2024
0rt:                   Blauer salon der Gemeinde, Aukrug-Innien
Begim:              14:3 0Uhr
Ende:                   16: 15Uhr
Anwesende:     lt. Anwesenheitsliste
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TOP  1 :Begrüßung
Der  Vorsitzende   Siegffied  Carstens  begrüßt  die  Anwesenden  und  stellt  fest,  dass  die
Einladung ffistgerecht ergangen ist. Anwesend sind 18 Mitglieder und 2 Besucher.
Der  Vorstand  ist  duch  Siegfried  Carstens,  Ute  Reineke,  Inken  Zell  und  Heiko  Rohwer
vertreten.

TOP 2 :Filmvorffihrung
Unser  Mitglied  Joachim  Hinz  zeigt  uns  seinen  Kuzfilm  „Unsere  Knicklandschaft  in
Schleswig-Holstein -Ein Refugium ffir die Natur". Dieser Film wurde auf Wunsch des
Schleswig-Holsteinischen Heimatbundes gedreht, anlässlich der Aufiiahme der Kniclq)flege
in SH in das immaterielle Kulturerbe der deutschen UNECO-Kommission im März 2024.

TOP 3 : Genehmigung der Tagesordnung
Der Vorsitzende fiigt den Punkt TOP 5 a) „Mitgliederangelegenheit" der Tagesordnung hinzu.

TOP 4:Genehmigung des Protokolls 2021
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 5:Bericht des Vorstandes mit Rückblick und Ausblick auf das kommende Jahr
Der Vorsitzende berichtet über die Entwicklung in den letzten zwei Jahren und die Vorhaben
auf den einzelnen Flächen:
1.     Obstwiesen  am  Hühnerkamp,  Spann,  Römm,  Raiffeisenstraße:  Der  Vorsitzende

macht  auf  die  jährlich  wiederkehrende,   sehr  arbeitsintensive   Obstbaumpflege  auf-
merksam  sowie  auf  die  neuen  Herausforderung  wie  z.B.   das   Wässem  bei   langer
Trockenheit. In diesem Jahr werden die meisten Bäume noch mit neuen Sortenschildem
bestückt. Für die Pflege unserer Wiesen duch Mähd ist weiterhin noch keine zuftieden-
stellende Vorgehensweise gefimden.

2.     Hexenwald:  Ca.  25-30 abgestorbene Nadelhölzer werden jährlich heruntergenommen.
Damit wird auch der Umbau zum Mischwald vorangetrieben. 2023 wurden nochmals ftei
gewordene Flächen mit Eiche und Buche neu aufgeforstet, während Ahom, Eberesche
u.a. duch Naturverjüngung aufwachsen. Der Zulauf Rööfkampsgraben in den Hühner-
kampsteich wurde optimiert, der Teich bekam einen Überlauf.

3.     Rempen:   2023   wurde  die  neue  Einffiedung  fertiggestellt.  Zu  Biotopverbesserung
wurden  noch  vier  Solitärulmen  gepflanzt  und  ein  Laichgewässer  ausgehoben.  Duch
wasserbauliche Maßnahmen fiihrt der Altam der Bubek jetzt mehr Wasser, eine Furt
u.a. als Treckerduchfährt wurde geschaffen.



4.     Möreler/Hamm-Moor:   Nach   langer   Planungsphase   konnten   die   Maßnahmen  zur
Wiedervemässung  einzelner  Bereiche  erfolgreich  abgeschlossen  werden.  Neben  145
hergestellten   Einzelstauungen   im   Frühjahr   2023   kam   es   im   Herbst   zu   größeren
Erdarbeiten zur Verschließung der größeren Gräben. Die Ansaat offener Flächen sowie
eirige  Restarbeiten  ¢ichtensämlinge  ziehen,  Schild  aufstellen  etc.)  werden  zeitnah
erfolgen. Ein Termin ftir eine öffentliche Begehung der Fläche wird folgen.

5.     Amikawiese: Nachdem der Bestand der Amika sich in 2022 beängstigend verschlechtert
hatte, wurden in 2023 die Pflegemaßnahmen optimiert, d.h. die rechtzeitige Mahd nicht
mehr mit Schlegelmäher, Abfiihr des Mahdgutes. Eine Probefläche wurde abgeschoben,
um die Ansiedlung duch Selbstaussaat /Ansaat zu testen.

Abschließend spricht der Vorsitzende seinen Dank an alle Mitglieder aus, die den Verein
tatkräftig aber auch duch Spenden unterstützen.

TOP 5 a:Mitgliederangelegenheit
Der  Vorsitzende   setzt   die  Anwesenden  von  dem   Streitfäll   mit  unserem   ehemaligen
Vorstandsmitglied Hans-Hemann Butenschön in Kenntnis, der trotz ausdrücklicher Unter-
schutzstellung duch die UNB eigenmächtig einige sehr alte Mooreichen gefällt hatte. Der
Vorstand brachte dies zur Selbstanzeige bei der UNB, um Schaden vom Verein abzuwenden.
Der Verein wurde zur Ersatzpflanzung von sechs Eichen verpflichtet. Die Kostenübemahme
duch den Verursacher muss bedauerlicherweise auf dem Klageweg erfolgen.

TOP 6:  Kassenbericht
Ute Reineke legt die Kassenberichte ftir die Jahre 2022 und 2023 vor. Die gute Kassenlage
der  letzten Jahre  half uns,  ftir  die  inzwischen  abgeschlossene  Maßnahme  im Rempen  in
Vorlage zu gehen.

TOP 7: Bericht der KassenDrüfer, Entlastung des Vorstandes
Der erste Kassenprüfer Bernhard   Hellwig   hatte sein Amt iiiedergelegt.  Die Kasse wurde
fiir das Jahr 2022 und 2023 von den Kassenprüfem Jörg Rowehl und hilfsweise Birgit Jensen
geprüft. Es kam zu keinerlei Beanstandungen.
Der Vorstand wird einstimmig per Handzeichen entlastet.

TOP 8: Wahlen:
i;i=Thl eines neuen Kassenprüfers: Bernhard Hellwig war vom Amt des Kassenprüfers

zurückgetreten. Als neuer Kassenprüfer wird in offener Wahl bei einer Enthaltung Birgit
Jensen gewählt. Damit sind Jörg Rowehl und Birgit Jensen die aktuellen Kassenprüfer.

b)   Wahl  des Vorsitzenden  und  c)  des  Vorstandes:  Zum Wahlleiter wird Birgit Jensen
bestellt.  Der Vorsitzende  Siegffied Carstens sowie die bisherigen Vorstandsmitglieder
Ute  Reineke,  Inken  Zell  und  Heiko  Rohwer   werden  in  offener  Blockwahl  bei  vier
Enthaltungen per Handzeichen wiedergewählt.

TOP 9:  Sonstiges
Am 18.04.2024 um 19.30 Uhr findet eine Veranstaltung statt zum Thema „Jakobsgreiskraut
-  welche  neuen  Erkenntnisse  gibt  es?  Gibt  es  neue  Bekämpfimgsmaßnahmen?`  Aiko
Huckauf /  Stiftung  Naturschutz  berichtet.  Dies  ist  eine  Gemeinschaftsveranstaltung  von
Aukruger Bund/ERNA und Naturschutzring.

Aukrug, den 30. Mai 2024
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Protokollfihrerin
Ute Reineke) (Siegffied Carstens)


